
広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和３年７月２１日（水）  

１０時００分開会  １０時３９分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第２委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：中河つる子  

        委 員：深沼達生、佐藤幸一、奥秋康子、加来良明  

        議 長：桜井崇裕  

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：宇都宮学、主事：長谷川真弓  

 

５ 説明員   なし  

 

６ 議  件  

 

（１）議会だより第１６６号の発行について 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １０：００ 閉会 １０：３９】 令和３年７月２１日 

 
 

（１）議会だより第166号の発行について 
 

協議事項・協議結果 

議会だより第 166 号の校正原稿について、事務局より説明を受けて、紙面内容を以下

のとおり協議した。 

 

・１Ｐ（表紙） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・２～３Ｐ（令和３年第４回定例会におけるメイン記事） 

 委員より、行政報告のグラフのデータについて最新のものにできないかとの意見が

あり、協議した結果、行政報告の結果報告であるので、行政報告時のデータとすべき

との結果となった。 

上記以外は案のとおり進める。 

 

・４～５Ｐ（行政報告・審議結果） 

委員より、スペースが空いているので、カットや写真を入れたほうがよいのではな

いかとの意見があり、事務局において掲載内容を検討し、次回の委員会の紙面案に掲

載することとなった。また、脱字が一部あり修正した。 

 

・６Ｐ（請願・意見書） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・７Ｐ（一般質問の扉ページ） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・８Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・９Ｐ（一般質問） 

鈴木議員の一般質問（１項目目）のタイトルについて、委員より改行する箇所につ

いて指摘があり、指摘のとおり修正した。 

上記以外は案のとおり進める。 

 

・10Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・11Ｐ（一般質問） 

事務局より、口田議員の一般質問（１項目目）の記事について、紙面の都合上、「移

住・定住の促進」の記事を削除したい旨の説明があり、委員会で了承された。また、

委員より改行する箇所について指摘があり、指摘のとおり修正した。 

上記以外は案のとおり進める。 

  

・12Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

 



・13Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

 ・14～15Ｐ（委員会レポート） 

  委員より、総務産業常任委員会の所管事務調査報告の写真について、千年の森の外の

写真を売店内の写真に変更できないかとの意見があり、そのとおりに変更することに決

定した。 

上記以外は案のとおり進める。 

 

・16Ｐ（議会トピックス） 

 事務局より、記事の日付と順番の訂正があった。 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・17Ｐ（議会報告会と町民との意見交換会・議会の動き・閉会中の委員会活動・新型

コロナウイルス感染症の予防対策協力案内） 

委員より、新型コロナウイルス感染症の予防対策協力案内の箇所に、インターネッ

ト中継の活用の記述があるので、９月定例会から YouTube 配信になる旨も記述しては

との意見があり、協議を行った結果、YouTube 配信の記述を行うこととし、次回の委員

会の紙面案に掲載することとなった。 

上記以外は案のとおり進める。 

 

・18Ｐ（町民にインタビュー・表紙の写真・議会の傍聴案内） 

質疑なし。案のとおり進める。 

  

 

（２）その他 

協議事項・協議結果 

  次回（４回目）の委員会は、８月２日（月）午前 10 時に開催することに決定した。 

 


